

REPORTER

Peringati HUT Kopassus ke-71, Eks Prajurit Kopassus Gelar Syukuran dan Santuni Anak Yatim

Ayu Amalia - BANTEN.REPORTER.CO.ID

Apr 19, 2023 - 14:08



SERANG – Dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun (HUT) Komando Pasukan Khusus (Kopassus) ke-71 yang jatuh pada tanggal 16 April 1952, eks prajurit Kopassus yang tergabung dalam Ikatan Korps Komando Provinsi Banten (IKKPB) melaksanakan kegiatan syukuran.

Hadir dalam kegiatan itu, Ketua IKKPB Mayor Inf Wardoyo, Wakil Ketua IKKPB Kapten Inf Jakson Beay beserta seluruh Pembina, Penasehat, dan para anggota yang tergabung dalam organisasi IKKPB berjumlah 449 orang prajurit eks Kopassus.

Dalam kegiatan syukuran itu, prajurit eks Kopassus yang bertugas di jajaran

Korem 064/Maulana Yusuf (MY) juga melaksanakan bakti sosial (Baksos) berupa santunan yatim piatu, tali asih kepada eks prajurit Kopassus yang sedang sakit, dan membagikan takjil dan nasi kotak untuk berbuka puasa.

Ketua IKKPB, Mayor Inf Wardoyo mengatakan, dalam suasana memperingati HUT Kopassus yang ke-71, pihaknya melaksanakan bakti sosial berupa santunan yatim piatu kepada 30 orang anak, memberikan tali asih kepada eks prajurit Kopassus yang sedang sakit, dan membagikan takjil berupa kolak dan nasi kotak untuk berbuka puasa.

“Kita siapkan sebanyak 300 box nasi untuk berbuka puasa yang dibagikan kepada masyarakat yang melintas di jalan utama Kota Serang, tepatnya di Jalan Jenderal Sudirman,” kata Mayor Inf Wardoyo melalui keterangannya kepada media ini, Selasa 18 April 2023.

Sementara itu, Wakil Ketua IKKPB, Kapten Inf Jakson Beay menambahkan, melalui perkumpulan IKKPB, pihaknya beserta seluruh Pembina, Penasehat, dan para anggota yang tergabung dalam organisasi IKKPB berjumlah 449 orang prajurit eks Kopassus merasa bangga dan memberikan hal-hal positif di luar satuan Kopassus.

“Bagi prajurit eks Kopassus, tugas melayani dan memberikan yang terbaik kepada masyarakat adalah yang paling penting, dan pesan yang dibawakan adalah semoga Kopassus tetap solid, Kopassus selalu menjadi satuan yang dicintai dan dibanggakan oleh masyarakat Indonesia, dan semoga Kopassus selalu jaya,” tuturnya. (* /red)